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– Состояние дорог у нас на 
четвёртом месте среди проблем-
ных вопросов, – сказал он, по-
казывая аналитическую справку. 
– Но опрос жителей проводился 
до того, как начали асфальтиро-
вание в посёлке Сосны. Там до 
последнего времени этот вопрос 
стоял очень остро. Переданные в 
муниципальное ведение дороги 
были в удручающем состоянии. 

Сейчас на въезде в посёлок за-
асфальтировано порядка одного 

километра. Специализированная 
техника работает на центральной 
дороге, снимая старый слой ас-
фальта и укладывая новый. В на-
чале  ноября этого года еще один  
выезд из Сосен в районе так на-
зываемого второго КПП капи-
тально отремонтирован. Алек-
сандр Валерьевич сделал акцент 
на некоторых моментах, которые 
изменят положение в лучшую 
сторону:

– Хотим не только расширить 

проезд, но и сделать хороший 
безопасный выезд на проспект 
Шмидта. Там обзор закрывает 
бетонный забор, поэтому ава-

рийность в этом месте 
достаточно высокая. 
А на следующий год 
эксплуатирующая ор-
ганизация «ДЭП-13» 
планирует сделать 
капитальный ремонт 
дорожного покрытия 
всего проспекта, в 
рамках которого мы 
постараемся решить 
и эту проблему сов-
местно с указанной 
организацией.

– Проблема за-
ключалась в том, что 
ранее часть дороги 
от КПП №2 находи-
лась в собственности 
дачного кооператива 

«РАНИС», – пояснил далее 
Александр Валерьевич. – Сейчас 
вопрос о  передаче этой полосы 
в муниципальную собственность 
решен, после чего она была сразу 
отремонтирована.

Глава поселения также сказал, 
что весной 2014 года начнётся 
обновление асфальта на вто-
рой центральной улице посёлка. 
Пос ле согласования с жителями 
начнется ремонт внутридомовых 
территорий, который подразу-
мевает расширение дорог, орга-
низацию боковых «карманов» и 
гостевых парковок. 

– Основной упор в следующем 
году мы сделаем на Сосны, так 
как по другим крупным населён-
ным пунктам поселения – селу 
Успенское и посёлку Горки-10 – 
в основном вопросы по ремонту 
дорог сняли ещё раньше. Сейчас 
есть возможность уделять боль-

ше внимания сёлам и деревням, 
где проживает не такое большое 
количество жителей. В этом году 
произведена укладка нового ас-
фальта в селе Уборы и в дерев-
не Борки. В этих же населённых 
пунктах продолжим работы и в 
следующем сезоне, а также за-
планировали провести рекон-
струкцию участков дорог в селе 
Иславское и деревне Дунино, – 
сказал Александр Валерьевич.

Осветил он и финансовую сто-
рону вопроса: 

– В этом году на развитие 
дорожной инфраструктуры за-
трачено 52 миллиона рублей, 
а на 2014 год планируем вы-
делить 104 миллиона рублей, 
то есть в два раза больше. 
Надеемся, что такие финансовые 
вложения и наша планомерная 
политика в этом направлении да-
дут  положительные результаты.
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Вам не хватает информации о ме-
сте, где вы живете? Хотите знать, 
что происходит в нашем поселе-
нии, чем оно живет и как работа-

ет местная власть? У вас есть потребность 
задать вопрос главе сельского поселения 
Успенское или получить ответ от сотруд-
ников Администрации?

Тогда вам сюда – 

www.uspenskoe-admin.ru
Присоединяйтесь к группе Администра-
ции сельского поселения Успенское в со-
циальных сетях

Губернатор Андрей Воробьёв определил развитие дорожно-
транспортной инфраструктуры региона одним из приоритет-
ных направлений. В сельском поселении Успенское вопрос 
состояния дорог входит в пятёрку проблемных. Хотя, по мне-
нию главы поселения Александра Смирнова, дела обстоят не 
так уж и плохо.

Александр Смирнов:
«Дороги у нас в приоритете»

Дорогие мамы!

Материнство – это самое счастливое 
время и самое лучшее, что может пода-
рить женщине природа! Материнская лю-
бовь – это чудо, которое помогает чело-
веку взрослеть, узнавать мир и учиться в 
нем жить. Она сопровождает нас с самого 
первого мгновения на этой земле. Дорогие 
мамы, ваши бессонные ночи, пережива-
ния, поддержка и помощь никогда не бы-
вают напрасными. Ваша любовь и вера в 
своего ребёнка ведёт их к победам, делает 
их сильнее. Проходит время, дети вырас-
тают, уезжают из родного дома. Но мама 
остаётся для них центром притяжения, к 
которому они возвращаются, чтобы хоть 
на короткое время вновь ощутить себя ре-
бёнком. Земной поклон вам за огромный 
труд материнства — он бесконечен и бес-
корыстен!

Желаем всем мамам огромного счастья, 
крепкого здоровья, любви благодарных де-
тей и уверенности в завтрашнем дне! 

Глава сельского поселения Успенское 
Александр СМИРНОВ.
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Уважаемые жители сельского поселения Успенское! 
С 1 ноября 2013 года  в тестовом режиме начала  функционировать «Открытая 

линия» администрации сельского поселения Успенское.
По единому телефону 8 (495) 280-14-19 можно получить информацию о ре-

жиме работы управлений и отделов администрации; порядке подачи и сроках 
рассмотрения заявлений и обращений; расписании городского пассажирского 
автотранспорта; работе организаций и учреждений, расположенных на терри-
тории сельского поселения Успенское, и много другой полезной информации.

Также оператор примет по телефону заявление, запрос и перенаправит их 
компетентному в данном вопросе официальному лицу.

Время работы «Открытой линии» – ежедневно с 9 до 19 часов.
В дальнейшем работа «Открытой линии» планируется КРУГЛОСУТОЧНО.

общество

Участковый – профессия универсальная

– Егор Егорович, какие задачи, 
стоят перед сотрудниками ва-
шего отдела?

– Главная задача – это выяв-
ление, пресечение и раскрытие 
преступлений и администра-
тивных правонарушений на за-
креплённом участке. А вообще, 
участковый – профессия уни-
версальная. Мы занимаемся 
профилактикой правонаруше-
ний и осуществляем контроль 
над лицами, освободившимися 
из мест лишения свободы; ли-
цами, допускающими право-

нарушения в семейно-бытовых 
отношениях; хроническими 
алкоголиками. Проверяем сро-
ки действия и правильность 
оформления документов на 
охотничье и иное оружие, кото-
рое зарегистрировано в лицен-
зионно-разрешительном отделе 
и имеется у наших граждан. 
Выявляем факты незаконной 
торговли. Осуществляем охра-
ну общественного порядка при 
проведении массовых меропри-
ятий. 

– С какими вопросами граж-

дане могут обратиться к участ-
ковому уполномоченному? 

– К участковому уполно-
моченному полиции можно 
обращаться с любыми вопро-
сами. Наиболее часто встреча-
ющиеся – семейно-бытовые. 
И здесь важна оперативность 
в получении показаний, осви-
детельствовании, так как зача-
стую это связано с телесными 
повреждениями, в оформлении 
документов для предоставле-
ния в прокуратуру или в суд с 
постановлением об отказе или 
возбуждении уголовного дела.

Так как в Одинцовском рай-
оне достаточно дорогая земля, 
то возникает много вопросов по 
делению территорий. Борьба у 
соседей идёт за каждый метр… 

Сигналы по преступлениям и 

хулиганству поступают редко.

– Но если есть необходимость, 
то куда идти заявителю?

– Приём населения ведёт-
ся как в участковых опорных 
пунктах полиции, так и в под-
разделениях Успенского отдела 
внутренних дел. Отмечу, что в 
дни приёма участкового в селе 
Успенском совместно с ним ве-
дут приём инспектор по делам 
несовершеннолетних Людми-
ла Анатольевна Лодяжкина и 
оперуполномоченный полиции 
Алексей Викторович Курган.

– Расскажите о профилактике 
правонарушений.

– Ежеквартально сотрудники 
по делам несовершеннолетних и 
участковой службы проводят за-
нятия в школах с учащимися на 

предмет профилактики употре-
бления наркотических средств, 
правил дорожного движения и 
уличной преступности. Это ос-
новные направления в работе с 
детьми.

– Егор Егорович, на ваш взгляд, 
какими качествами должен обла-
дать хороший участковый?

– Для успешной работы очень 
важно, чтобы люди уважали и 
доверяли человеку в погонах, к 
которому они в первую очередь 
обратятся за помощью в труд-
ную минуту. По его отношению 
к исполнению своих обязанно-
стей, по профессиональным ка-
чествам и личному поведению 
люди судят о работе всех органов 
внутренних дел в целом. Поэто-
му стараемся соответствовать.

В 2013 году службе 
участковых уполномочен-
ных исполняется 90 лет. 
История образования дан-
ного структурного подраз-
деления ОВД берёт своё 
начало с утверждения в 
1923 году «Инструкции 
участковому надзирате-
лю». Служба за эти годы 
претерпела изменения, но 
неизменными остались её 
цели и задачи. О том, ка-
кую работу сегодня про-

водят «современные городовые», рассказал начальник отдела 
участковых уполномоченных полиции и по делам несовершен-
нолетних Успенского отдела полиции капитан Егор Габов. 

Суралев Александр Алек-
сандрович, старший лейте-
нант полиции.

Подведомственная тер-
ритория: сёла Успенское и 
Уборы; посёлки Горки-10, 
Сосны, Николина Гора; де-
ревни Маслово, Борки, Буза-
ево; ДПК «РАНИС».

Вороненков Николай 
Александрович, старший 
лейтенант полиции .

Подведомственная тер-
ритория: село Иславское, 
посёлок Горки-10, дерев-
ня Дунино.

Участковые уполномоченные полиции Успенского отдела полиции

1 декабря 2013 года
В деревне Дунино состоится реконструкция эпизода одного 

из боёв, проходивших на подступах к столице в декабре 1941 
года. В мероприятии примут участие объединения и военно-
патриотические клубы Одинцовского района. 

11.00 – начало торжественного митинга

12.00-12.30 – реконструкция сражения.

Приглашаются все желающие!

земляки 

– Кто привил вам любовь к литературе?

– Любовь к чтению – это, конечно, 
мама. Именно она «подкладывала» мне 
книжки и терпеливо ждала, когда же я 
найду «свою». А любовь к литературе мне 
привила моя учительница Галина Никола-
евна Серпокрылова, за что я ей бесконеч-
но благодарна.

– Какую литературу вы больше любите: 
зарубежную или отечественную?

– Нравится и та и другая. Но если го-
ворить о классике, то предпочитаю отече-
ственную. Исключением является немец-
кая поэзия: Гете, Гейне, Шиллер.

Люблю творчество Михаила Лермонто-
ва. С удовольствием перечитываю поэму 
«Демон». Из любовной лирики одно из 
лучших, на мой взгляд, его стихотворе-
ний – «Нищий». Что касается прозы, то 
мне нравятся истории, где есть динамика, 
различные «переплетения» в судьбах геро-
ев. Это, конечно же, бунинские расска-
зы: «Кавказ», «Солнечный удар», «Легкое 
дыхание», «Темные аллеи». У Куприна я 
обожаю «Куст сирени» и (не побоюсь по-
казаться неоригинальной) – «Гранатовый 
браслет», «Поединок», «Олеся».

– Как вы относитесь к современной ли-
тературе? 

– Современную литературу с классиче-

ской сравнить очень слож-
но по глубине мысли, по 
манере письма, по языку. 
Грустно становится, ког-
да читаешь сегодня книгу 

и на ходу исправляешь 
речевые и стилисти-
ческие ошибки в уже 
напечатанном изда-
нии. Поэтому – во-
прос закрыт.

– А как вы отно-
ситесь к таким ав-

торам, как Маринина и 
Акунин?

– Из нашей современ-
ной литературы – это 
авторы, которые заслужи-
вают уважения. Их книги 
остаются интересными на 
протяжении нескольких 
поколений. Но это только 
два имени, а какое коли-
чество литературы сейчас 
издается! Я о другом хочу 
сказать: вот когда нашу со-
временную литературу бу-
дут читать иностранцы на 
русском языке, как в свое 
время они учили русский, 
чтобы прочесть Пушкина, 
Достоевского, Толстого, 

тогда ей можно ставить «зачёт».

– Представьте себя на месте мини-
стра образования. Что бы вы изменили в 
преподавании литературы в школе?

– Я бы увеличила количество часов 
преподавания русского языка и литера-
туры. Изменила бы его качество, потому 
что литературу и родной язык не дол-

жен преподавать человек, равнодушный 
к этим предметам. 

– Ходят слухи, что репетиторство хо-
тят запретить как институт. Как вы от-
носитесь к этому?

– Мне, честно сказать, всё равно. Про-
сто для того чтобы избавиться от репе-
титорства, если оно кому-то так мешает, 
нужно создать условия, в которых дети 
спокойно смогут овладеть тем необходи-
мым количеством знаний, которые требу-
ются от них для успешной сдачи ЕГЭ и 
поступления в ВУЗ. 

– Ольга Валерьевна, у вас есть хобби?

– Я люблю бездельничать, и это – моё 
хобби. Люблю путешествовать, загорать, 
купаться, кататься на велосипеде. Люблю 
ходить за грибами и просто гулять по лесу, 
вдыхая свежий воздух и наслаждаясь им. 

– Я знаю, что один из ваших любимых 
уголков – это дача. Что вас тянет туда?

– Она находится в небольшой деревень-
ке, поэтому я редко встречаюсь со своими 
соседями и не стремлюсь к знакомству. 
Меня прельщает одиночество, возможность 
побыть в единении с природой: лесом, по-
лем, водой… Там потрясающее небо! 

– Рядом с вашей дачей находится Боро-
динское поле...

– Я, как любой человек, долго живущий 
на одном месте, принимаю это как дан-
ность, как должное. Но кое-какие моменты 
мне все же нравятся. Не грандиозные, мас-
штабные события, которые там разворачи-
ваются в сентябре каждого года, хотя это 
очень здорово. Больше всего меня радует 
огромное количество маленьких, «крошеч-
ных» памятников, которые ставили на этих 

полях родственники погибших француз-
ских солдат. Я видела, как около них сто-
яли семьи. Мне нравится, что они просто 
помнят о своих погибших родственниках и 
навещают их. 

– Как вы считаете, молодёжь в ваше вре-
мя была более начитанной, чем сейчас? 

– Да. В то время, когда я заканчивала 
школу, не было такого количества источни-
ков информации. Сейчас есть радио, теле-
видение, Интернет... Человек пресыщается 
информацией. Нам повезло в том, что мы 
– «дети безвременья», как я нас называю. 
В то время была перестройка, был развал 
Советского Союза. И ценности, которые 
всю жизнь закачивали в нас, тут же разру-
шились, а нового нам дать еще не успели. 
Мы всё черпали из литературы. Ахматова, 
Цветаева, Мандельштам, Мережковский, 
некоторые произведения Куприна, Бунина 
– это всё было под запретом. Я помню, как 
читала роман Булгакова «Мастер и Марга-
рита»  «из-под полы», отпечатанный на до-
потопной машинке, в каком-то самодель-
ном переплёте. Но это было так интересно, 
так потрясающе, что хотелось больше уз-
нать, увидеть, услышать и обсудить. Когда 
мы их читали – это был прорыв! А сейчас 
это мало кому нужно. 

– Продолжаете ли вы общаться с вашими 
бывшими учениками?

– В моей жизни есть люди, которых я 
выпускала много лет назад, и я продолжаю 
с ними общаться. Мне очень приятно, что 
меня не забывают. Кто-то приходит ко 
мне, с кем-то общаешься виртуально, кого-
то периодически встречаешь, а кто-то даже 
не здоровается. Всякое бывает, и это нор-
мально.

Беседовала Анастасия СЕНЧЕНКОВА.

Преподавание – процесс сложный, и 
Ольга Валерьевна Шкунова, учитель рус-
ского языка и литературы МБОУ СОШ 
«Горки-10», справляется с ним на славу! 
Литература, благодаря ей, стала любимым 
предметом большинства школьников. 
Мне было очень интересно пообщаться 
с этим неординарным человеком.

«Когда нашу современную литературу будут читать иностранцы 
на русском языке, тогда ей можно будет ставить «зачёт»
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Спорт

«Бронза» турнира в результате 
напряжённой борьбы досталась 
спортсменам Кубинки, побе-
дившим волейболистов Звени-
города. 

Команды Успенского и Бар-
вихинского поселений разыгра-
ли главный приз соревнований. 
Первое очко набрали игроки 
Барвихи, но через пару секунд 
счёт был уже равный. И та-
кое положение, когда одна из 
команд вырывалась вперёд на 
одну-две позиции, в ходе мат-
ча было зачастую. Борьба шла 
за каждый мяч. Защита была на 
высоте и с той и с дру-
гой стороны. Резкие, 
хлёсткие удары со-
перников блоки-

ровали непробиваемые «стенки», 
а мячи поднимали практически 
из безвыходных ситуаций. По 
красоте разыгранных комбина-
ций эта игра смогла порадовать 
истинных ценителей волейбо-
ла. Первые две партии хозяева 
площадки выиграли, а в третьей 
«дали слабину». 

Свою лепту в накал страстей 
четвёртой партии внесли неуго-
монные болельщики. Барвихин-
цев было немного, и хотя они 
изо всех сил поддерживали игро-
ков своей команды, их дружные 
«кричалки» просто тонули в 
шквале оваций и слов поддерж-
ки почитателей успенских во-
лейболистов. Они стали играть 
собранней, и команда Барвихи 
уступила. Главный рефери тур-
нира Сергей Викторович Бобков 
объявил о завершении матча. 
Кстати, он – один из педагогов 
Ломоносовской школы, на базе 
которой проводились соревно-
вания. Её директор Светлана 
Александровна Янутенене вни-
мательно следила за ходом тур-
нира. 

– Мы рады, что для успенской 
команды стены Ломоносовской 

школы стали родными и по-
могли им выиграть. Наше об-
разовательное учреждение в селе 
Успенском открылось всего год 
назад, но мы плотно сотрудни-
чаем с администрацией поселе-
ния Успенское и поэтому с удо-
вольствием принимаем сегодня 
болельщиков и спортсменов в 
нашем здании, – сказала она. 
– Надеемся, что проведение та-
кого турнира не будет разовой 
акцией, а станет традицион-
ным для Одинцовского района 
и для поселения Успенское. И 
ещё надеемся на то, что инте-
рес к этому турниру вызовет ещё 
больший подъём спортивного 
направления в нашей школе.

– Молодцы наши ребята, – 
поделился впечатлениями глава 
поселения Александр Смирнов. 
– Заставили, конечно, понерв-
ничать. Два периода отыграли 
нормально, в третьем расслаби-
лись, а в четвёртом собрались и 
разбомбили Барвиху. Хотя ска-
зать, что «разбомбили», это не-
правильно. Борьба была очень 
упорной, команды стоят друг 
друга. Мне сказали, что Барви-
ха ещё ни разу не проигрывала 

в этом турнире. Но всё в жизни 
бывает в первый раз…

Александр Валерьевич по-
здравил команды с заверше-
нием соревнований и вручил 
награды. Лучшими игроками 
команд-победительниц приз-
наны Дмитрий Журавлев (Ку-

бинка), Иван Бабич (Барвиха) и 
Андрей Алдошин (Успенское). 
Специальный приз, как лучший 
игрок турнира, получил Сергей 
Фомин (Успенское). А главную 
награду – Кубок турнира – из 
рук Александра Смирнова при-
нял капитан команды сельского 
поселения Успенское Алексей 
Тимченко. 

На следующий год у команд 
будет возможность побороться 
за Кубок вновь, так как турнир 
станет ежегодным. А в этом году 
болельщики во время матча не 
раз кричали: «Успенское! Ре-
бята, вы лучшие!», и оказались 
абсолютно правы.  Поздравляем 
с победой команду, в составе ко-
торой играли: 

Андрей Алдошин 
Александр Анисимов 
Александр Глухов 
Павел Валяев 
Дмитрий Иванов 
Алексей Тимченко 
Дмитрий Мишин 
Сергей Фомин 
Николай Тихонов 
Сергей Нитрясов 
Павел Макаров.

Десятого ноября победой 
успенской команды завер-
шился первый турнир на Ку-
бок главы сельского поселения 
Успенское по классическому 
волейболу. 

Первые на Первенстве

В Первенстве приняла уча-
стие команда спортсменов 
ДЮСШ «Горки-10»   под ру-
ководством директора шко-
лы, тренера-преподавателя 
по каратэ Игоря Александро-
вича Лизункова.

Ребята, технично и уве-
ренно отработав в сложных 
и напряженных поединках, 
привезли в «копилку» шко-
лы четыре золотых и две се-

ребряных медали. «Золото» 
завоевали: Серебряков Васи-
лий (категория 12-13 лет, вес 
св. 70 кг), Жук Валентин (14-
15 лет, вес до 57 кг), Тарна-
кин Владимир (16-17 лет, вес 
до 61 кг) и Ярмошик Сергей 
(16-17 лет, вес до 76 кг). С 
серебряными наградами вер-
нулись Паушок Захар (кате-
гория 10-11 лет, вес до 38 кг) 
и Темирбиев Саид (12-13 лет, 

вес до 36 кг). Блестящее вы-
ступление как закономерный 
итог профессиональной ра-
боты тренера! 

Соревнования являются 
отборочными для форми-
рования сборной команды 
Подмосковья для участия во 
Всероссийских соревновани-
ях по каратэ, которые будут 
проходить в последних числах 
ноября в городе Волжский. 

В Павловском Посаде состоялось Первенство Московской области по каратэ среди юни-
оров. Соревнования проводились под эгидой Московской областной федерации каратэ, при 
поддержке Министерства физической культуры, спорта, туризма и работы с молодежью 
Московской области.

Это была равная борьба…

высоте и с той и с дру
гой стороны. Резкие, 
хлёсткие удары со-
перников блоки-
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 поздравляем!

Юбилеи отмечают:
55 лет – Иванова Любовь Дмитриевна – начальник абонентского отдела 
ОАО «ЖКХ «Горки-10» 
55 лет – Кузнецова Серафима Генриховна – начальник отдела кадров ОАО 
«ЖКХ «Горки – 10» 

Дни рождения в ноябре отмечают:
Коваленко Валентина Ивановна – почетный работник жилищно-
коммунального хозяйства
Коломиец Михаил Федорович – и.о. директора МБУККТ  «Успенский 
муниципальный сельский дом культуры»
Аникеева Ирина Николаевна – председатель Совета дома №2 пос. Горки-10

«МАМА» – с этим словом навеки мы связаны.
И всегда только ей мы обязаны.

Помнит цепкая детская память
Твою добрую тихую сказку.
С той поры ко мне в душу запала
Эта нежность, забота и ласка.

Целовала коленки разбитые
Ты своими губами теплыми.
Засыпала, любовью укрытая,
Я с глазами немножечко мокрыми.

Про любовь свою первую самую
Я тебе лишь тогда доверилась.
«Все пройдёт», – говорила мама мне,
Только я почему-то не верила.

Помню слезы счастливые эти,
Когда замуж меня выдавала.
Еще большее счастье на свете – 
На руках свою внучку держала.

Одного у судьбы я просила:
«Дай здоровья той искренней самой,
Что под сердцем меня носила, –
Дорогой и единственной маме».

И морщинки, как солнышка лучики,
На лице проскользнули тихонечко…
Мама – это, конечно, святое,
Всех богатств и сокровищ дороже.

Это детство моё золотое,
Мы без рук её добрых не можем!

***

Светлана СТАРОВОЙТОВА,  младший воспитатель д/с №52.

24 ноября – День матери

Самые-самые…
Мама – самый близкий и родной для каждого ребёнка человек. В детском 

саду №52, в группе «Мультяшки», мы попросили ребят рассказать о своих 
взаимоотношениях с мамами. Вот некоторые их ответы: 

Крысанова Соня: 
Я очень люблю 
свою маму. Она у 
меня хорошая, до-
брая, красивая. И 
она меня любит. 
Она меня знаете 
как называет? Ко-
тёнком. 

Р о м а н ь к о 
Кира: Мама 
любимая, хо-
рошая. Она 
называет меня 
маленькой ло-
шадкой и ко-
тёнком и ни-
когда не ругает. 

Утром будит: «Кирочка, вста-
вай». Мама добрая, вниматель-
ная, ласковая, нежная.

e-ad

Соловей Настюша: Мама 
вкусно готовит морковку с 
сахаром. Ругает меня, если 
я долго сплю. Говорит: 
«Вставай!» и щекочет меня, 
а я смеюсь, барахтаюсь 
и даже на подушку кладу 
ноги. Мама красивая, ту-
шью мажется. 

Громова Полина: Мама любит 
работать на компьютере. Вместе 
любим играть в «магазин». По-
купаем фрукты, овощи… Мама 
называет меня Полинушка-сол-
нышко, а я её мамулечка-ла-
пулечка. У неё черные волосы. 
Мама добрая, никогда не ругает.

Кесов Коля: Мою 
маму зовут Наташа. 
А меня она называет 
Колюня. Мы любим 
с ней играть, но она 
редко соглашается, 
потому что работает. 
Самое вкусное, что 
она готовит – омле-
тики. Вкусные…

Агафонова Кира: 
Мама красивая, с ры-
жими волосами. Мы с 
мамой любим ездить на 
аттракционы в «Фили-
он», он в Москве нахо-
дится. Но туда мы ез-
дим, когда я слушаюсь. 
Если плохо себя веду, 
то ставит меня в угол.

знай наших

Первые на «Планете 
искусств»

Организатором выступил 
Комитет фестивалей «Жизнь 
городов» при поддерж-
ке Департамента культуры 
г. Москвы, администра-
ций регионов РФ, Союза 
журналистов РФ и художе-
ственного фонда «Шедевр». 
«Планета искусств-2013» 
была посвящена знакомству 
с национальной культурой и 
традициями Китая. Ученики 
изостудии поселка Горки-10 предоставили на фестиваль-конкурс 
свои рисунки по данной тематике. Дипломами II степени отмече-
ны работы Ольги Терёхиной, Сони Москаленко, Маши Фролов-
ской, Тимофея и Фёдора Клушиных. Дипломы I степени полу-
чили Дарья Масленникова, Юлия Прищипенко и Дарья Лунёва. 
GRAND-PRIX фестиваля в номинации «Изобразительное искус-
ство» жюри присудило Анастасии Новиковой.

Студия изобразитель-
ных искусств Елены Го-
ренковой в начале ноября 
приняла участие в IV 
Детском творческом фо -
руме и фестивале-конкур-
се «Планета искусств». 

С первых дней нахождения в 
детском саду и до его выпуска 
каждый ребёнок находится под 
наблюдением педагога-психоло-
га.

– Сначала проводится диагно-
стика. И так как тестовые матери-
алы оформлены очень красочно и 
привлекают внимание малышей, 
то работать с ними легко. Дети 
в основном идут на контакт и с 
удовольствием выполняют все за-
дания. А по результатам тестов 
специалист может понять, нуж-
дается ли ребёнок в коррекции, 
– говорит Наталья Николаевна. 
Она считает, что психолог, как 
и родители, должен принимать 
ребёнка таким, какой он есть, и 
видеть в нём, прежде всего, лич-
ность.

На групповых и индивидуаль-
ных коррекционно-развиваю-

щих занятиях педагог работает 
над развитием познавательных 
процессов: речи, мышления, 
внимания, восприятия, ощу-
щения, памяти. А также следит 
за эмоцио нальным состоянием 
воспитанников. В детском саду 
ребёнок попадает в свой первый 
коллектив, и некоторым из них 
необходима помощь для налажи-
вания контактов. Здесь ребёнка 
учат общаться, совместно играть 
и выполнять задания.

– Иногда папы и мамы сами 
обращаются ко мне по поводу 
некоторых поведенческих момен-
тов, – говорит психолог. – Ведь 
агрессивность, капризность у ма-
лышей проявляются часто, это 
особенность дошкольного воз-
раста. И здесь я могу лишь дать 
совет, но что-то исправить мож-
но только с помощью родителей.

Особое вни-
мание уделяется 
воспитанникам, 
которые вы-
пускаются из 
детского сада. 
В современ-
ных условиях 
мало того, что 
они умеют чи-
тать и писать. 
Родители часто 
интересуются, 
насколько их 

ребёнок психологически готов к 
школьной жизни. 

– Дорогие родители! Больше 
общайтесь со своими детьми, 
советует Наталья Николаевна. – 
Возьмите за правило по дороге 
домой или перед сном обязатель-
но говорить с ребёнком, чтобы он 
высказался, рассказал, что у него 
произошло за день. Важно, что-
бы он видел, что его слушают и 
понимают. А у вас появится воз-
можность выявить, что тревожит 
вашего малыша. Поймите, что в 
дошкольный период в силу воз-
растных особенностей у детей 
формируются страхи. Они полу-
чают много информации, но не 
умеют её должным образом пере-
рабатывать. И ещё: не запрещай-
те ребёнку играть шумно, созда-
вать сюжеты, которые, возможно, 
кажутся вам «недетскими», на-
пример, те же автомобильные 
аварии. В игре он освобождается 
от страхов, ему становится легче, 
он успокаивается… Предлагайте 
нарисовать то, что его беспокоит, 
– говорит психолог об одном из 
самых доступных для мам и пап 
средстве, для того чтобы привести 
в порядок душевное состояние 
ребёнка. – Вместе с негативом, 
выплеснутым на лист бумаги, 
уходит состояние тревоги. 

Обида или страх маленького 
человечка может жить с ним всю 
оставшуюся жизнь, а также при-
вести к закомплексованности и 
уединению от общения и внеш-
него мира. Поэтому главная цель 
психолога Натальи Николаевны 
Якушиной – помочь каждому ре-
бёнку стать увереннее, общитель-
нее и жизнерадостнее. 

22 ноября – День психолога

Психологов называют «врачевателями человеческих душ». В 
современном мире, где жизнь полна стрессов и переживаний, 
люди, имеющие эту профессию, востребованы обществом. С дет-
ского сада они помогают маленькому человеку обрести гармо-
ничные отношения со своими сверстниками и с самим собой. 
Педагог-психолог Наталья Николаевна Якушина говорит, что с 
детьми работать несложно и интересно.

Чтобы были ярче краски и добрее мир
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